

EDITORIAL PRENSA ANDALUZA, EPASA, S.L.

DIRECTOR:

JOSÉ AGUILAR

SUBDIRECTOR: Rafael Rodríguez

REDACTORES JEFES: Juan Emilio Ballesteros,
Luis Carlos Peris y José Antonio Chacón

JEFES DE SECCIÓN: Jesús G. Laguna (Edición),
Miguel Ángel Vázquez (Andalucía), Juan Luis de
las Peñas (Deportes), Francisco Javier Recio
(Sevilla) y Olatz Ruiz (Economía)

EXCLUSIVA DE PUBLICIDAD:

CENTRAL DE VENTA DE MEDIOS EN MEDIOS, S.L.

Tfnos.: (95) 436 02 46 - Fax: (95) 4353800 - 4353835

IMPRIME:

C.I. UTILPRESS, S.L.

Teléfono: (95) 443 89 26 - Fax: (95) 443 87 13

DIRECTOR TÉCNICO:

Julián Sotoca

DEPÓSITO LEGAL: SE-434-1989.

PLGNO. CALONGE, C/B, P./ N.13

41007 SEVILLA

TELÉFONOS:

Redacción: (95) 4351055

Fax: (95) 4357898 - 4354048

Administración: (95) 4358050

Gerencia: (95) 4358270 - Fax: (95) 4354188

IO 16 ANDALUCÍA:

DE TOLEDO

DENTE:

AS DE SALAS

SIDENTE:

UERRERO

La feroz del materialismo

Rafael Álvarez 'El Brujo', productor y protagonista, presenta en el Gran Teatro de Córdoba la comedia 'El avaro', de Moliere

Proz al materialis-
jando los vicios y
el ser humano, re-
l sentido que Mo-
so dar a su pieza,
o mayor protago-
l movimiento de
es y desechando
"El Brujo"— "la
tácita y utópica,
por un montaje
importante es el
la energía genera-
vés de un movi-
pasado en los re-
e la comedia de-
la evocación del
más popular".
erialismo, según
"jo", hace que el
crea cada vez me-
nos en sí mismo y
en sus valores es-
pirituales" y pue-
de considerarse
como el causante
de los conflictos
bélicos existen-
tes en la actuali-
dad, ya que todos
ellos "van por
ahí", por lo que
"es muy impor-
tante remover
este tema" a tra-
vés de la obra.

La situación
actual, que refle-
ra escrita en el si-
provoca "una re-
en por qué" la
e la Madre Teresa
ta "levanta esta
tan fuerte", que
que expresa una
y una fe en los va-
espíritu frente a
ero".

presupuesto que
40 millones de pe-
avaro" se presen-
loba con el bagaje
n éxito en las ca-
lades donde se ha
ado y con más de
ectadores.



COMEDIA DEL ARTE El actor Rafael Álvarez *El Brujo*, en el escenario del Gran Teatro de Córdoba.

ISIDORO MORENO

Patitas cortas

Siempre se ha dicho que las mentiras tienen las patitas muy cortas. Y aunque muchas veces esto no sea así, sobre todo cuando las mentiras se afirman como verdades por gente que pasa por ser respetable, sí ha sido cierto respecto a esa gran mentira, que afirmaron hace sólo cinco meses empresarios de sonoros apellidos y políticos de tragaderas sin límite, de que la absorción de Sevillana de Electricidad por Endesa no traería sino ventajas para la empresa, para sus trabajadores y para la propia Andalucía.

La desaparición como sociedad independiente de la que era primera empresa andaluza se llegó a vender, literalmente, como una hábil operación para convertirla en "el motor de desarrollo del sur de España". Nada menos. Fueron estas las palabras de Ybarra ante la junta de accionistas, tras informar de que los



beneficios de la compañía habían aumentado un 39 por 100 respecto al año anterior.

Veinticinco mil millones de beneficios netos no fueron suficientes para defender el mantenimiento independiente de Sevillana. Y ésta fue fagocitada, sin prácticamente oposición, sólo a cambio de mantener varios nombres "andaluces" en el consejo de administración: los consabidos Benjumea, Cobreros, Otero, Ybarra... Ahora, éstos —o quienes mandan sobre ellos— plantean descaradamente la rápida reducción de una parte importante de la plantilla: la baja de mil trabajadores de aquí a un año. Supongo que para empezar... Y ya repican las consabidas airadas voces, casi rituales, de los burócratas de los "sindicatos mayoritarios". Y Chaves se ha apresurado a afirmar que está "radicalmente en contra" de dejar a Sevillana como una simple distribuidora de energía...

Unos y otros se aprestan a utilizar el caso para alimentar sus guerras, tratar de asegurar sus clientelas y garantizar sus sillones. Pero, ¿dónde estaban, qué hicieron, hace tan sólo cinco meses? Y nos repetirán, una vez más, que si la cúpula empresarial y las cúpulas sindicales consiguen llegar a un acuerdo, el gobierno lo bendecirá y todos habremos de aplaudir felices, sin mirar su contenido. Otro escandaloso engaño, que es, además, un insulto a la inteligencia de cualquier ciudadano consciente.

JOSE CARLOS NIEVAS / EFE

SUSCRIPCIÓN

Particular

Servimos a domicilio.
Suscríbese hoy y nos recibirá cada mañana,